

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2003



Adler geht es beim Kreisschützenfest an den Kragen

Noch steht der Adler in voller Pracht, bevor es ihm am Sonntag, 15. Juni, beim Schützenfest des Schützenkreises Hagen an den Kragen geht. Los geht es um 11 Uhr auf dem Festplatz des Altenhagener Schützenvereins in der Alexanderstraße. Die Altenhagener haben sich alle Mühe gegeben, ein tolles Fest auf die Beine zu stellen. Musik und

Speis und Trank sind bestellt. „Die vergangenen drei Jahre haben uns viel Freude bereitet“, erklärten die noch amtierende Kreiskönigin Ulla Willer und Prinzgemahl Hans Willer. Unser Bild (v.l.): Karl-Heinz Klee, Vorsitzender Altenhagener Schützenverein, Kreiskönigin Ulla I., Prinzgemahl Hans Willer und Kreisvorsitzender Hans-Joachim Eulerich.

2003-06-06 – WP